

## Wakapolda Banten Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Serentak di SDN Cipete 2

Asep Ucu SN - [SERANG.JIS.CO.ID](https://serang.jis.co.id)

Mar 19, 2022 - 01:39



SERANG, - Dalam rangka akselerasi vaksinasi, Wakapolda Banten Brigjen Pol Drs. Ery Nursatari didampingi Pejabat Utama Polda Banten mengikuti pelaksanaan Zoom Meeting Vaksinasi Serentak Pimpinan Wakapolri di SDN Cipete 2 pada Jumat (18/03).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolda Banten BJP Drs. Ery Nursatari didampingi Pejabat Utama Polda Banten, Kapolresta Serang Kota AKBP Maruli Ahiles Hutapea, Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0602 Serang Letkol CAJ Asep Sodikin, Kapolsek Curug AKP Dedi, Danramil Cikesal Kapten Roni, Kepala Sekolah SDN Cipete 2 H. Saprudin.

Wakapolda Banten merespons positif terhadap pelaksanaan vaksinasi Covid-19 serentak di SDN Cipete 2 dan mendukung akselerasi vaksinasi Covid-19.

"Terimakasih atas pelaksanaan vaksinasi Covid-19 yang diadakan serentak diseluruh Polda untuk akselerasi vaksinasi bagi masyarakat," ujar Wakapolda.

Adapun peserta dalam vaksinasi ini adalah masyarakat sekitar sebanyak 360 dosis vaksin diantaranya 240 dosis jenis Sinovac dan 120 dosis jenis Astrazeneca serta didukung 6 vaksinator dari Puskesmas Curug dan 2 vaksinator dari Sidokkes Polresta Serang Kota.

Selain melaksanakan vaksinasi, Wakapolda Banten pada acara yang sama juga memberikan bantuan sejumlah tas belajar yang berisikan peralatan sekolah.

"Selain vaksinasi, kami menyalurkan bantuan tas belajar yang berisikan peralatan sekolah untuk digunakan oleh siswa-siswi yang terdampak pandemi Covid-19," tambah Ery Nursatari.

Wakapolda Banten berharap dengan dilaksanakannya program Vaksinasi Covid-19 serentak ini dapat mencegah peningkatan jumlah kasus Covid-19 dan mereduksi fatalitas dampak Covid-19.

"Kami berharap tidak muncul peningkatan angka terkonfirmasi Covid-19 dan mereduksi fatalitas Covid-19," tegas Ery.

Setelah meninjau pelaksanaan vaksinasi dan memberikan sejumlah tas belajar kepada warga, Wakapolda Banten melanjutkan kegiatan zoom meeting vaksinasi Covid-19 serentak yang dipimpin langsung oleh Wakapolri.

Saat ditemui Kapolresta Serang Kota AKBP Maruli Ahiles Hutapea membenarkan acara vaksinasi yang digelar di Kota Serang.

"Ya hari ini Polresta Serang Kota bekerja sama dengan Pemerintah Kota dan Kodim melaksanakan vaksinasi di daerah Curug. Hari ini kita fokus kepada vaksinasi pertama dan kedua untuk anak Sekolah Dasar (SD), sampai hari ini vaksinasi di Kota Serang sudah mencapai 102 persen untuk dosis pertama dan 74 persen dosis kedua, untuk saat ini kita targetkan adalah vaksinasi bagi lansia dan anak, kita berharap vaksinasi ini dapat mengejar ketertinggalan kita dari daerah lain dan herd immunity di Kota Serang menjadi lebih baik," ucap Maruli Ahiles Hutapea.

Tidak lupa Maruli Ahiles Hutapea mengajak masyarakat agar segera divaksin.

"Saya mengajak Bapak dan Ibu yang memiliki anak yang belum di vaksin silahkan datang ke gerai vaksin kita mebuca gerai vaksin," tutupnya.\*\*